



A la une

Accès aux soins :

Accompagnement des patients pour trouver un médecin traitant.

Une nouvelle assistante à la CPTS afin de mieux répondre aux enjeux de santé sur le territoire du Gapençais.

L'essentiel de ce début d'année

- Action prioritaire visant à réduire le nombre de personnes sans MT.



Cliquez ICI
pour accéder au formulaire

- Assemblée générale le 6 février à Gapotel à 19h30 à Gap
- Portrait du mois avec Louise Bradley, spécialiste en podologie du sport qui a rejoint la CPTS.
- Les événements qui ont eu lieu dernièrement.
- Les rendez-vous et soirées à venir



Nouvelle année d'actions.



Portrait de Louise Bradley PODOLOGUE

Après avoir fondé un cabinet de pédicurie-podologie en Ardèche, Louise rejoint une maison de santé pluriprofessionnelle et réalise l'impact positif de la communication interprofessionnelle. Elle se spécialise ensuite en podologie du sport à Lyon et reprend le cabinet d'un confrère avec une patientèle axée uniquement sur la podologie.

Son approche consiste à recevoir des patients pour diverses raisons, telles que la douleur, l'inquiétude ou la prévention. Après avoir échangé avec ses patients, Louise détermine si des orthèses plantaires sont nécessaires ou s'il suffit de donner des conseils d'exercices de renforcement ou de réorienter vers d'autres professionnels de santé.

L'orthèse plantaire est adaptée à tous les âges. Une ordonnance est nécessaire pour une prise en charge par la sécurité sociale et la mutuelle, mais il est possible de consulter sans ordonnance. Depuis la loi 2023-379 du 19 mai 2023, les orthèses plantaires peuvent être prescrites directement, un compte rendu de la consultation doit être communiqué au médecin traitant.

*"Je suis heureuse de rejoindre cette CPTS et continuer à développer les liens entre praticiens, je serai ravie d'échanger avec ceux qui le souhaitent !
Merci de votre accueil !"*

ACTIONS EN COURS

- Groupe de travail départemental sur le parcours de l'insuffisance cardiaque en médecine générale.
- Rencontre avec le service de soins palliatifs du CHICAS.
- Protocole en cours : entre la polyclinique et les pharmaciens sur la traumatologie liée à l'entorse de la cheville.

Bienvenue à Aurélie

Aurélien ROCTON est la nouvelle chargée de missions de la CPTS du Gapençais. Elle rejoint Julie Boutelet dans les missions de coordination et d'assistance.



Actualité de la CPTS

Arrivée du nouveau vice président Benjamin QUEYREL qui remplace Jean-Jacques PERRIMOND.

Arrivée de Julien BRILLARD en tant que trésorier.

Nouveau représentant des internes : Mr Martin POIRIER.



[Cliquez sur ce bouton pour adhérer à la CPTS du Gapençais en 2024](#)

Événements et rendez-vous qui se sont déroulés en fin d'année 2023.

- Rencontre avec le Dr Roux, médecin au Département, sur la protection de l'enfance => soirée prévue sur les signalements et les informations préoccupantes.
- Échanges avec le Centre de Ressource Territoriale La Sentinelle, sur les personnes âgées => signature d'une convention de partenariat en cours afin de mutualiser les compétences et déployer le parcours PA de la CPTS.
- Poursuite du décloisonnement ville / hôpital avec les rencontres mensuelles entre la CPTS, le CHICAS et la polyclinique : des premiers protocoles de coopération arrivent prochainement afin de faciliter l'accès au second recours.
- Action de prévention "check-up jeunes", en partenariat avec la Mutualité Française Sud, le 29 novembre.
- Rencontre des élus de Charges et de la communauté d'agglomération Gap Tallard Durance, sur la gestion de crise sanitaire, la prévention et l'accès aux soins.



Soirée organisée par l'ARS.

Communauté professionnelle et territoriale de santé ont été présentés lors du conseil municipal de rentrée de Charges. Celui-ci a également voté des subventions et évoqué la majoration de la taxe d'habitation sur les résidences secondaires.

Pour ce conseil municipal de rentrée lundi 11 septembre, le maire de Charges Christian Durand, avant d'ouvrir la séance, a laissé la parole à Julie Boutelet, coordinatrice CPTS du Gapençais qui a présenté la Communauté professionnelle et territoriale de santé (CPTS) avec à ses côtés le Dr Simon Filippi, président, et le vice-président le Dr Gilbert Hanoka. La CPTS réunit des professionnels de santé de ville du premier et du second recours, des maisons de santé pluri-professionnelles, des centres de santé, des équipes de soins primaires, etc. D'autres acteurs ont également vocation à participer à la



Julie Boutelet, coordinatrice CPTS du Gapençais, le président le Dr Simon Filippi et le vice-président le Dr Gilbert Hanoka. Photo Le DL/Christian Mérentier

territoire, de répondre aux besoins de santé d'une population et de mettre en œuvre des actions partagées. Le territoire de la CPTS couvre 34 communes du département des Hautes-Alpes, soit environ 60 000 habitants. Un point important était aussi à l'ordre du jour : la majoration de la taxe d'habitation sur les résidences secondaires et autres locaux meublés non affectés à l'habitation principale, due au titre des logements meublés. Ainsi, Christian Durand a proposé de passer le taux de 8,3 % à 13,28 % (= ce qui reste cependant en deçà des villes voisines) à

La taxe d'habitation sur les résidences secondaires revue à la hausse

Rencontre avec Charges lors du conseil municipal.



Un bilan de santé personnalisé pour 75 jeunes

Le 29 novembre 2023, à 19h, un bilan de santé personnalisé a été organisé pour 75 jeunes de 16 à 24 ans. Les professionnels de santé de la CPTS ont été impliqués dans cette action de prévention.



Affiche et article dans le Dauphiné Libéré "Check up santé des jeunes".

La soirée des urgences dentaires qui s'est déroulée en octobre dernier.

La soirée sur les urgences dentaires qui a eu lieu le 16 octobre 2023 au Gapotel a réuni 25 professionnels de santé et acteurs du territoire (dentistes, médecins généralistes, IDEL, pharmaciens, chargés de mission de structures).

À la suite de cette soirée, 80% des participants ont indiqué qu'il était possible de travailler sur des protocoles de collaboration interprofessionnels (dentiste/MG ; dentiste/pharmacien).

Si vous êtes intéressé(e), n'hésitez pas à nous contacter :
coordo.cptsgapençais@gmail.com
07 63 78 86 52



A VENIR



- Assemblée générale le mardi 6 février 2024 à 20 heures (accueil convivial à partir de 19h30). En présentiel à Gapotel pour les adhérents 2023.

Lieu :

Gapotel - 4ème étage
18 avenue Emile Didier 05000 Gap

Pour vous inscrire, cliquez sur le lien ci-dessous :

[Lien d'inscription](#)

En perspective...

- Soirée sur la protection de l'enfance (signalements et situations alarmantes)
- Les zoonoses (maladies transmises par les animaux)
- Violences faites aux femmes
- Informations en dermatologie

De belles perspectives suite à toutes ces rencontres...
Place à une nouvelle année d'actions !!



*La CPTS du Gapençais
vous présente ses
Meilleurs voeux pour
2024 !*

SCAN ME



Cliquez sur ce bouton pour adhérer
à la CPTS du Gapençais en 2024